

Petition:

Umbenennung des Donauparks in „Johannes Paul II. Park“

Petition im Sinne des „Gesetzes über Petitionen in Wien“, LGBl. 2/2013 idgF

Unterstützer der Petition:

Vorname	Familienname	Geburtsdatum	Wiener Hauptwohnsitz (PLZ, Ort, Straße, Hausnummer, Stiege, Tür)	Datum	Emailadresse	Unterschrift

Datenschutzerklärung auf der Rückseite

Verein zur Förderung des Gedenkens von Johannes Paul II. in Wien, www.johannes-paul.ii.at

Datenschutzerklärung

Der Schutz Ihrer persönlichen Daten ist uns ein besonderes Anliegen. Der Verein zur Förderung des Gedenkens von Johannes Paul II. in Wien verarbeitet Ihre Daten daher ausschließlich auf Grundlage der gesetzlichen Bestimmungen (GSGVO, DSGVO 2000/2018, TKG). In diesen Datenschutzbestimmungen informieren wir Sie über die wichtigsten Aspekte der Datenverarbeitung im Rahmen unserer Kampagnen und unseres Newsletters.

Kampagnen/Newsletter

Wenn Sie Ihre Daten im Zuge von Unterstützungserklärungen und Unterschriftenlisten abgeben, speichern und verarbeiten wir die angegebenen Daten zum Zweck der Information über den Fortschritt der von Ihnen unterstützten Kampagne und weiterer im Zusammenhang mit Johannes Paul II stehenden Aktionen und Informationen und zur Dokumentation und Darstellung der insgesamt erreichten Unterstützung des jeweiligen Anliegens. Die Datenverarbeitung erfolgt dabei auf Grundlage der von Ihnen durch Angabe der Daten erteilten Einwilligung bis zu deren Widerruf. Sie stimmen zu, mit Namen und unter Angaben der Postleitzahl ihrer Wohnadresse als Unterstützer dieser Kampagne genannt zu werden. Darüber hinaus werden Ihre Daten, mit Ausnahme von Dienstleistern zur Abwicklung der Kampagne und der Information darüber, nicht an Dritte weitergegeben.

Ein Widerruf betreffend dieser Verarbeitung ist jederzeit unter info@johannes-paul-ii.at möglich. Ohne die angegebenen Daten ist es uns nicht möglich Ihre abgegebene Unterstützung für das Anliegen weiter zu verwerten und den entsprechenden Gremien vorzulegen, außerdem ist es nicht möglich, Sie über den Fortschritt am Laufenden zu halten.

Datenübertragung in Drittstaaten

Eine Weitergabe von Daten in Drittstaaten wird nur dann vollzogen, wenn wir Dienste von Drittanbietern nutzen, für die ein solche Überlassung für die Nutzung des Dienstes erforderlich ist.

Ihre Rechte

Ihnen stehen grundsätzlich die Rechte auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung, Datenübertragbarkeit und Widerspruch zu. Wenn Sie glauben, dass die Verarbeitung Ihrer Daten gegen das Datenschutzrecht verstößt oder Ihre datenschutzrechtlichen Ansprüche sonst in einer Weise verletzt worden sind, können Sie sich bei der Aufsichtsbehörde beschweren.

Weitere Informationen und Kontakte

Wenn Sie weitere Fragen zum Thema haben, wenden Sie sich an folgende Kontaktadresse: info@johannes-paul-ii.at